

COMPETICIONES

La Fiba sitúa a un ex alto cargo de la Uefa para dirigir la Basketball Champions League

Palco23

3 mar 2016 - 13:57

La Basketball Champions League cada día es más una realidad, aunque todavía no se sabe quién disputará esta nueva competición. La Fiba ha anunciado este jueves que ha firmado con algunas ligas europeas la creación de la nueva asociación para competir con la Euroliga la temporada que viene.

Para ello ya ha decidido que su junta directiva esté liderada por un ex secretario general adjunto de la Uefa y miembro del comité fundador de la Uefa Champions League. Se trata del actual director de operaciones de la Fiba, Markus Studer, el cual liderará el proyecto que a diferencia del actual escenario, en el que la máxima competición continental pertenece a 16 equipos, tendrá una propiedad compartida.

En estos momentos, los países que ya han firmado participar en este proyecto están Italia, Francia, Grecia, Turquía, Lituania, Israel, Alemania, Bélgica, República Checa y Polonia. Esto significa que algunas de las ligas más importantes de Europa, como son la rusa y la española, la ACB, no han adoptado todavía una decisión.

La nueva empresa organizadora contará con 18 representantes de las ligas y las federaciones, entre los que destacan el presidente de la liga francesa, Alain Beral; el director general de la liga alemana, Stefan Holz; el presidente de la liga griega, Georgios Chalvatzakis; el presidente de la liga polaca, Marcin Widomski; el presidente de la federación turca, Harun Erdenay; el primer vicepresidente de la Fiba en Europa, Cyriel Coomans; y el director de Fiba en Europa, Kamil Novak.

Esto abre una nueva era en la relación entre las federaciones nacionales y las ligas europeas", se ha afirmado en un comunicado. "La nueva junta directiva está centrada totalmente en la organización del torneo y la contratación del personal necesario", ha sentenciado la federación internacional como muestra de que ya no hay marcha atrás.

La federación también ha aclarado que continuarán con las conversaciones con todas las ligas y los clubes, siempre que compartan la visión común de proteger los

campeonatos nacionales y el apoyo a las selecciones nacionales. La nueva competición será presentada oficialmente el próximo 21 de marzo en París.

Cabe recordar que mientras la Euroliga ha denunciado a la federación internacional ante la Comisión Europea (CE) por presionar a clubes y árbitros, la Fiba ha decidido abrir el foco e invitar a clubes de Oriente Medio y el Norte de África a las competiciones que estrenará la temporada que viene en otra nueva Fiba Europe Cup, que pretende sustituir a la Eurocup.

Ahora resta saber qué pasará con aquellas ligas en las que algunos de sus equipos decidan no sumarse al nuevo proyecto y continuar en la Euroliga, de la que algunos son propietarios. La empresa dirigida por Jordi Bertomeu ya se ha encargado de hacer más atractivo el negocio para sus participantes tras aliarse con IMG, que ha prometido generar 380 millones de euros en diez años, a través de la comercialización de todos los activos publicitarios y derechos de televisión. Esta cifra está por encima de la propuesta de la Fiba, que aseguraba 30 millones de euros a repartir entre los clubes y un modelo de cogestión.